

大空の子

学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和元年9月12日(木)
帯広市立大空小学校
校長 川上 裕明

児童（だからこそ）の力

先月21日の始業式で、前期児童会長の□□□□くんが次のようにお話ししてくれました。

前期は、ベルマークやリングプルのご協力、本当にありがとうございました。後期も同じように集めたいと考えていますので、今から少しずつ集めてもらえたらと思います。ご協力お願いします。そして、校長先生がおっしゃっていた「笑顔いっぱいの学校」にするために、3つのことを意識して毎日を過ごしましょう。

一つ目は、「自分からあいさつをする」です。いろいろな人に声をかけ、あいさつをすることで、笑顔があふれると思います。二つ目は、「ろうかを走らない」です。学校でケガなどをしないように、みんなで気をつけていきましょう。三つ目は、「落とし物をへらそう」です。1学期、たくさんの落とし物がありました。自分の物にはしっかりと名前を書きましょう。物を大切にできる人は、人も大切にできると思います。

2学期、笑顔いっぱいの学校になるように、みんなで力を合わせていきましょう。

内容はもちろんのこと、話す態度がとても素晴らしく、体育館にいたすべての児童の心に届いていったことと思います。

前期の児童会は、入学したばかりのめんこい1年生のお世話から始まり、熱い戦いの運動会や、日々の環境整備、お昼の放送、図書貸し出し、呼びかけやコンクールなど、児童の学校生活に根ざした活動を展開してくれました。



先日の役員選挙を終えて、児童会は新しい役員と委員による後期の活動へと移ります。

昔の遊び集会

秋らしい乾いた空気が清々しい9月5日、1年生の「昔の遊び集会」が行われました。

生涯学習推進委員会、老人クラブ連合会、民生委員児童委員連絡協議会、大空町ふれあい会など、たくさんのみなさんがお世話して下さるこの集会、30名以上の方々が1年生のために集まってくださいました。けん玉や竹馬、お手玉やシャボン玉など、20を超すブースが開かれ、1年生は大はしゃぎです。3つの教室と中庭に、大きな歓声が響きました。



がんばる大空っ子

5年 〇〇〇〇くん
全十勝ジュニアテニス大会12歳以下
準優勝



がんばる大空っ子

大空Jr. FC
鳥彦杯U-10サッカーサマーリーグ
優勝

お世話になりました

足かけ4年にわたって本校の補助員として活躍して下さった〇〇〇先生が、都合で退職されることとなりました。

「大空小学校で3年半お世話になりました。たくさんの楽しい時間を、本当にありがとうございました。大空小学



校のみなさんと過ごした日々は、私の宝物です。これから学習発表会に向けて練習をがんばってください。私も、新しい仕事をがんばりたいと思います。みなさんの幸せを祈っています。」

新しい職場でも、ぜひご活躍ください！



がんばる大空っ子

大空ミニバスケットボール少年団
第13回明和杯
ミニバスケットボール交歓大会
3位リーグ 第3位



がんばる大空っ子

6年 〇〇〇〇さん
第54回弘法大師奉賛高野山競書大会
金賞

◆◇義務教育学校だより◆◇

義務教育学校準備協議会は、9/6で第3回目の開催となりました。

今回は、「校名の決定（寄せられた応募作品を元に10点を選び、今後児童生徒の意見も聞きながら協議会で一つに絞り込む）」「校歌・校章の決定（校歌の歌詞は、『含みたいフレーズ』を募集し、有識者に作曲してもらう。校章は、今後公募する方向）」などについて話し合いました。